



三原台中だより



「有意義な夏休みを過ごしてください」

校長 山崎 二郎

今年度も4月の始業式・入学式から約3か月が過ぎ、1学期の終わりが近づいてまいりました。この1学期を振り返ると、生徒一人一人が日々の学校生活の中で多くのことに挑戦し、確かな成長を遂げていることを実感しています。

1年生は中学校生活にも慣れてきて、先輩たちの姿を見習いながら、学習や行事などに意欲的に取り組み、着々と成長する姿が見られました。2年生は諸活動において後輩の良き手本になろうという思いが感じられたとともに、まもなく部活動や委員会活動などを中心となって活動していくことへの意識が着々と高まってきています。3年生は最高学年としての自覚と責任をもち、何事にも全力で取り組む姿勢はととも立派でした。改めて三原台中生の素晴らしさとたくましさを感じることができた1学期でした。

このように、子供たちが学校生活において成長や活躍が見られるのも、ご家庭や地域で子供たちを励まし、応援していただいているからだと思います。日頃からの保護者・地域の皆様のご理解、ご協力に心より感謝いたします。

さて、19日（実際は22日）から夏休みとなります。長い夏休みの期間は、生徒の皆さんにとって学びや成長の大切な時間です。皆さんが有意義な夏休みを過ごすために、次の3点について心がけてもらいたいです。



《学習の振り返りと復習》

長い夏休みを利用して、これまでに学んだ内容を振り返り、理解を深めることが大切です。復習をしっかり行い、2学期からもスムーズに学習を進められようようにしてください。

《リフレッシュと生活習慣の維持》

心と体をリフレッシュさせるために、趣味や運動を楽しみましょう。また、規則正しい生活リズムを保つことも、健康維持や学習意欲の向上につながります。

《将来の夢や興味を深める》

夏休みは、自分の夢や興味・関心があること、そして3年生は中学校卒業後の進路のことなどについて、じっくり考える良い機会です。新しいことに挑戦したり、経験を積んだりすることで、自分自身の成長につなげてください。

『夏休みの生活』には、さらに具体的なことが記載されていますので、そちらも必ず確認をしてください。けがや事故などに十分注意して充実した夏休みを過ごし、2学期も元気な姿で皆さんに会えることを楽しみにしています。

Congratulation!!

☆男子ソフトテニス部



- ・春季研修大会 【団体】 準優勝
- ・第63回練馬区中学校総合体育大会 【団体】 第3位

☆サッカー一部



- ・第63回練馬区中学校総合体育大会 第3位

☆バドミントン部



- ・第63回練馬区中学校総合体育大会
 - 【女子団体】 第5位
 - 【男子団体】 第5位
 - 【女子シングルス】 第5位（3年）

☆陸上競技部



- ・第71回板橋陸上競技選手権大会
 - 【中学女子200M】 第1位 27秒26（3年）
 - 【中学女子3年100M】 第2位 13秒16

☆剣道部



- ・練馬区中学校春季剣道大会
 - 【女子団体】 第2位 ※開進三中と合同チーム
 - 【男子団体】 第3位
- ・春季剣道錬成大会
 - 【女子団体】 第3位 ※開進三中と合同チーム
- ・第63回練馬区中学校総合体育大会
 - 【女子団体】 第1位 ※開進三中と合同チーム
 - 【男子団体】 第3位
 - 【男子個人】 第1位（3年）
 - 【女子個人】 第1位（3年）



～下校時の出来事 2～

6月30日に3年生の男子生徒4名が、学校の近くで倒れていたご高齢の方を救助しました。下校途中に後ろから物音がして振り返ると、高齢の方が倒れていたそうです。4名の男子生徒は、学校の先生を呼びに行く人、倒れている方に励ましの声をかける人、日傘で陰をつくる人など、慌てることなく的確な対応をしてくれました。教員が到着した後も、救急車が到着するまで救助にあたり、そのおかげで倒れた方の症状が悪化することなく救急搬送ができました。救助に尽力してくれた4名の男子生徒たちの対応力と行動力はとても素晴らしいですね！

6月の学校だよりでも本校の女子生徒数名が、歩道で倒れていたご高齢の方を救助した話をしましたが、これらのような三原台中生の活躍を誇りに思います！